

El Día Autonómico del Senderismo reúne a casi 200 personas en la sierra madrileña

REDACCIÓN - @OUTDOORACTUAL 02/06/2015

El pasado sábado 30 de mayo la [Federación Madrileña de Montañismo](#) celebró la quinta edición del Día Autonómico del Senderismo (DAS2015) en la Sierra de Guadarrama en una jornada que ha reunido a 190 personas para la práctica de esta modalidad deportiva abierta a todos los públicos. Seis han sido las marchas por la montaña que habían diseñado los clubes de montaña Amadablan, Majalasca, Montañeros Sordos de Madrid, Ponte en Marcha, Renfe y Tierra Trágame de diferentes longitudes y niveles de dificultad para cubrir la satisfacción de todos los públicos montañeros asistentes.

El tiempo ha acompañado en esta jornada senderista con el sol brillando en el horizonte al comienzo de las marchas y la compañía de algunas nubes en las subidas proporcionando su agradable sombra. Al finalizar, los senderistas han compartido una paella organizada por la propia federación donde ha habido un sorteo de regalos aportados por la tienda Outdoor Sin Límite, con mochilas, bastones y cantimploras, entre otros, además de un GPS Anima de CompeGPS. El resto de los asistentes que no fueron premiados en el sorteo recibieron como regalo un libro de la temática de la sierra de Guadarrama cortesía de la Tienda Verde.

Al terminar, el vicepresidente de la FMM, José Luis Ordóñez, leyó el Manifiesto del Senderista que habló sobre cómo surgió el senderismo hace años, “como un modo de comunicarse entre pueblos” que poco a poco se fue consolidando como una modalidad deportiva, por lo que, “existen muchos caminos históricos que ahora usamos y que debemos seguir usando, así que yo os lanzo el reto de que cada vez que veáis senderos históricos que se están perdiendo o que se han invadido nos lo digáis para que hagamos algo al respecto, para que nos encarguemos de recuperarlos y conservarlos”. De acuerdo con Ordóñez, “tenemos que recordar que el senderismo no es algo moderno, es algo de nuestros antecesores, sus caminos son los que ahora usamos, aunque con los actuales medios de comunicación muchos se están perdiendo”. El Manifiesto finalizó diciendo que “los senderos son para el uso y disfrute de todos nosotros, son patrimonio de todos nosotros y no debemos permitir que nos los cierren”.